

Jum'at Curhat, Kapolres Singkawang Pererat Sinergi dengan Masyarakat

Cucu - SINGKAWANG.JURNALBIROKRASI.COM

Mar 16, 2024 - 10:36



SINGKAWANG - Kapolres Singkawang, AKBP Fatchur Rochman, S.I.K., M.I.K., membuka pintu komunikasi yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat melalui kegiatan Jum'at Curhat yang digelar di BPKS Siaga. Dalam suasana yang penuh keakraban, Kapolres dan sejumlah tokoh masyarakat saling berbagi pandangan serta menyuarakan aspirasi mereka. Jum'at, (15/3/2024).

Dalam sambutannya, Kapolres Fatchur Rochman menyampaikan tujuan utama

kegiatan ini adalah untuk mendengarkan masukan dan aspirasi dari masyarakat guna meningkatkan kinerja Polres Singkawang. Terlebih, di tengah tahapan rekapitulasi Pemilu 2024, Kapolres juga meminta dukungan masyarakat agar proses tersebut berjalan dengan aman dan tertib.

Ketua BPKS Siaga, Bapak Khouw Teng Hwa, menyampaikan rasa terima kasih atas kunjungan Kapolres beserta jajarannya. Dia juga memohon bimbingan dari pihak kepolisian untuk meningkatkan kinerja BPKS dalam mendukung keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya setelah Pemilu 2024.

Selain itu, Humas BPKS Siaga, Bapak Welly, menyoroti kendala yang sering dihadapi dalam tugas pemadam kebakaran, terutama terkait kerumunan masyarakat yang menghambat proses pemadaman. Dia berharap kehadiran polisi di lokasi kejadian dapat membantu mengatur arus lalu lintas untuk memperlancar proses penanganan kebakaran.

Dalam tanggapannya, Kapolres Singkawang, AKBP Fatchur Rochman, S.I.K., M.I.K., memastikan bahwa pihak kepolisian akan selalu hadir di tempat kejadian untuk menjaga keamanan dan membantu pengaturan arus lalu lintas. Selain itu, terkait dengan pengurusan surat izin mengemudi bagi anggota BPKS, Kapolres menekankan pentingnya mematuhi prosedur yang berlaku.

Kegiatan Jum'at Curhat Polres Singkawang ini diharapkan dapat mempererat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Kota Singkawang. Melalui dialog yang terbuka dan kerja sama yang erat, diharapkan berbagai tantangan dapat diatasi dengan lebih baik demi kebaikan bersama. (CS)